

Newsletter vom 30.10.



Neues aus Vorstand und Geschäftsstelle

Spielbetrieb

Der Spielbetrieb wurde vom HVN und der HRMN bis zum 31.12.2020 ausgesetzt – das haben schon alle erfahren.

Nach den neuesten Regelungen wird auch der Trainingsbetrieb betroffen sein.

Der Vorstand hat gestern beschlossen, den gesetzlichen Regelungen ab sofort zu entsprechen und gibt hiermit bekannt:

Einstellung des Trainingsbetriebs ab 29.10.2020 für alle PHX-Mannschaften

Um das weitere Vorgehen mit allen Trainern zu besprechen wird es, wie im Frühjahr, Skype-Konferenzen geben.

PHOENIX-Jugendwart

Für eure Anliegen, welche ihr an die Jugendwarte Naomi und Phillipp herantragen möchtet, wurde eine neue E-Mailadresse eingerichtet. Die beiden sind ab sofort über folgende Mailadresse zu erreichen: jugendwart@hsg-phoenix.de

Neues aus den Mannschaften

In der Saison 2019-20 hatten alle Mannschaften die Möglichkeit durch Beiträge auf der Teamseite der PHOENIX-Homepage ihre Mannschaftskasse aufzubessern. Viele haben Berichte geschrieben, mit oder ohne Bild auf die Homepage gestellt und damit unsere Seite zum Leben gebracht.

Die erste Damen war sehr fleißig und hat 9 Beiträge veröffentlicht, gefolgt von der dritten Damen (8 Beiträge) und unserer männlichen A-Jugend (7 Beiträge).

Die ausgelobten Preise an alle Mannschaften, die sich beteiligt haben, werden in den nächsten Tagen versendet. Vielen Dank für euren Einsatz!

Für die Saison 2020-21 wird diese Regelung Bestand haben, auch wenn Corona den Spielbetrieb vorerst lahmlegt.









Geburtstagswünsche

Wir gratulieren allen PHOENIX-Geburtstagskindern der letzten Woche!

Jannik Roitsch, Dominik Zangi, Lina Hannekum, Christoph Schweitzer, Ralf Kramer, Jasmin Prüß und Ines Sudholz.

Alles Gute für Euch!



Handball — immer ein Grund zum Feiern!

Nach Corona geht es weiter ...



